



*"2021 - Año del Homenaje al Premio
Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein"*

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina..

RESUELVE

Expresar su profundo pesar por el fallecimiento ex gobernador de Santa Fe, Miguel Lifschitz, acaecido el 9 de Mayo de 2021 en la ciudad de Rosario, Santa Fe.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El domingo 9 de mayo de 2021, en la ciudad de Rosario, murió el ex gobernador de Santa Fe, Miguel Lifschitz, debido a una neumonía provocada por COVID-19. Se encontraba internado en terapia intensiva desde el 11 de abril cuando se le diagnosticó esta enfermedad.

Durante este mes de internación fueron innumerables muestras de afecto, de los vecinos de Rosario en la puerta de la clínica, esto da cuenta de como lo querían los santafesinos.

Nació el 13 de septiembre de 1955 en Rosario, ciudad de la que fue dos veces intendente, tenía 65 años y ninguna comorbilidad.

Su pérdida fue lamentada por todo el arco político, por dirigentes de todos los sectores.

Fue un político ejemplar, militó siempre en el socialismo. Era Ingeniero civil de profesión egresado en 1979 de la Facultad de Ciencias Exactas y Agrimensura de la Universidad Nacional de Rosario UNR, después de cursar la secundaria en el Instituto Politécnico Superior de su ciudad natal.

Militó en el Movimiento Nacional Reformista, brazo universitario del socialismo y había sido en los comienzos de los años setentas uno de los jóvenes pioneros del Partido Socialista Popular fundado por Guillermo Estévez Boero.

Estuvo al frente del Servicio Público de la Vivienda de la municipalidad de Rosario durante la intendencia de Héctor Cavallero, también se desempeñó como secretario general, como secretario de Servicios Públicos y como coordinador general de gabinete durante los mandatos como intendente de Hermes Binner a quien sucedió en 2003.

Fue el titular del ejecutivo municipal por dos periodos hasta el año 2011.

Durante su mandato, la ciudad fue sede del III Congreso de la Lengua Española, logrando la ciudad cierta notoriedad internacional. Además se consolidó la marca Rosario en el concierto nacional como sinónimo de una ciudad bien administrada y de avanzada.

También se impulsó el programa metropolitano que intensificó la apertura de la ciudad hacia el río y el desarrollo inmobiliario de la zona de Puerto Norte.

Luego de la intendencia fue senador provincial por el departamento de Rosario.



"2021 - Año del Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein"

En 2015 resultó electo gobernador, entre sus logros de gestión se destacan la inauguración de dos hospitales de alta complejidad, en Venado Tuerto, y el nuevo Iturraspe en Santa Fe, y el Cemafé. Creó la Junta Provincial de Seguridad, una mesa con los tres poderes del Estado como herramienta para pelear contra la violencia narco que azota a la provincia.

Finalizó su mandato en diciembre de 2019 y fue electo Diputado Provincial, se desempeñaba desde entonces y hasta la actualidad como presidente de la Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe

La gran mayoría de quienes lo conocieron, a él y a su trabajo, destacan su capacidad de gestión y su honestidad en el desempeño de la función pública.

Esta pandemia se llevó a otro gran ser humano, por ello, en virtud de lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de ley que expresa esta tristeza ante esta pérdida importante para el pueblo de la provincia de Santa Fe y para la democracia argentina

Diputada Nacional Graciela Caselles